



岸良地区公民館だより



令和6年度 第1号 8月9日発行

岸良地区公民館 館長 中原栄子 ☎68-2001

毎日、厳しい暑さが続いています。熱中症予防対策を怠ることなく、こまめに水分補給、クーラー等をつけ、又、なるべく涼しいうちに農作業等は行い、日中は避けて体を休め、日常生活を送るように、心がけて頂けたら幸いです。今年度より、岸良学園におきましては、岸良フェスが6月に開催されました。公民館講座の手芸教室、つまみ細工教室での作品を展示させていただきました。誠にありがとうございました。尚、お詫びでございますが、夏休みこども講座を計画していましたが、私事で、申し訳ございませんでしたが、中止とさせていただきます。子供たちも楽しみにしていたのではと思いましたが、申し訳ございませんでした。公民館講座も6月から始まり、講座生の方も楽しんで学んでいらっしゃいます。ありがたいです。公民館は、地域の皆さんが集まり、楽しく過ごして下さる事により成り立っています。

又、きもつき情報化推進センターから来られ、毎月2回、スマホ教室が、公民館事務所であります。お茶を飲みながら楽しい時間を皆さん過ごされています。スマホに限らず、パソコンも大丈夫です。遠慮なくお越し下さい。

【令和6年度 運営委員会実施】



【手芸教室(蝶々作り)】



【手芸教室(椿つるし飾り製作中) 皆さん真剣ですね。】



【長寿大学 お菓子作りに挑戦中】



長寿大学では、お正月料理等、皆さんが喜んで参加できるように、色々と計画を立てています。又、9月は、バス研修で県防災センターへ見学等に行きます。道中のバスの中は賑やかですよ。長寿大学では、随時入構できますので、ご連絡お待ちしております♪♪

本年度の公民館講座は3講座で、以下のようになっています。

・手芸教室 講座生:13名 (3年目)

吊るし飾りを作ります。一つ一つ丁寧に作りますので、大変ですが、作品が出来上がると、皆さん、講師に感謝されて、大変な喜びようです。

・つまみ細工教室 講座生:17名 (1年目)

細かい作業ではありますが、皆さん、講師の先生を友達感覚で接して、楽しく、賑やかに学んでいます。作品が完成するまでは、懇切、丁寧に指導して下さい、感謝の気持ちでいっぱいです。

・元気はつらつ体操 講座生:16名 (3年目)

音楽に合わせて、楽しく先生が指導して下さい、時間が経つのが早いです。

皆さんも、楽しく公民館講座を学びませんか。

館長宛てにお気軽にお電話下さい。お待ちしております。♪♪